

Las mujeres son más resistentes a las enfermedades virales



La Habana, 21 ene (RHC) Investigadores de la Escuela de Salud Pública Johns Hopkins Bloomberg, en EE.UU, realizaron un estudio donde comprobaron que el estrógeno, una hormona sexual esteroidea de tipo femenino, reduce drásticamente la cantidad de virus de la gripe en las células infectadas de las mujeres pero no de los hombres.

En un artículo publicado en la revista *American Journal of Physiology*, los especialistas explicaron que a pesar de que los hombres también producen estrógenos, sus células tienen muchos menos receptores para la hormona, razón por la cual los estrógenos masculinos no tienen los mismos efectos protectores contra la replicación del virus de la gripe.

Otras investigaciones recientes han demostrado que los estrógenos también pueden obstaculizar la replicación del VIH, el ébola y la hepatitis, disminuyendo así la severidad de la infección y reduciendo la probabilidad de su propagación.



Radio Habana Cuba